



Especial

■ Pobladores de San José del Rincón incendiaron la vivienda de la Alcaldesa panista Ana María Vázquez, luego de protestar por la falta de atención ante extorsiones.

Queman en Edomex casa de Alcaldesa

DZOHARA LIMÓN

SAN JOSÉ DEL RINCÓN. Una manifestación contra la inseguridad y las extorsiones en este municipio mexiquense limítrofe con Michoacán resultó en disturbios.

Los pobladores incendiaron la casa de la Alcaldesa panista Ana María Vázquez y una patrulla, así como un aserradero, además de bloquear accesos.

Los inconformes aseguraron que son los comerciantes las principales víctimas de extorsión y que, pese a que han denunciado, las autoridades no les han dado solución.

De acuerdo con reportes policíacos, los disturbios comenzaron con una manifestación en la que alrededor de 200 personas de diferentes comunidades de San José del Rincón cerraron la carretera El Oro-Villa Victoria, a la altura del kilómetro 25.

La carretera fue bloqueada con neumáticos a los que les prendieron fuego.



■ Un módulo de la Policía y una patrulla fueron vandalizados.

A través de redes sociales, usuarios difundieron que algunos policías municipales que llegaron al lugar habían sido despojados de armas largas y cortas, hechos que no fueron confirmados. En este punto, los manifestantes habrían prendido fuego a una patrulla.

Horas más tarde, los ma-

nifestantes apedrearon un módulo de la Policía estatal. Luego de esto, algunos se dirigieron a la casa de la Alcaldesa y prendieron fuego al inmueble y exigieron la destitución de autoridades de Seguridad.

Hasta anoche, el Gobierno municipal no se había pronunciado sobre los hechos.

Posicionamiento del PAN Edom ex ante hechos violentos en San Jos  del Rinc n

Ante los hechos violentos que se suscitan en el municipio de San Jos  del Rinc n, El Partido Acci n Nacional en el Estado de M xico, condena en rgicamente la toma de la justicia por propia mano, as  como la quema de la casa de la alcaldesa y los actos violentos, por lo que convoca al di logo para resolver los reclamos.

El PAN en el Estado de M xico, apoya a la presidenta municipal, Ana Mar  V zquez Carmona, quien en las  ltimas horas y d as ha sido blanco de ataques y amenazas de algunos pobladores en las redes sociales y siempre ha dado respuestas puntuales a las peticiones de sus gobernados de acuerdo al alcance de sus posibilidades dentro del marco del Derecho.

Acci n Nacional condena el hecho que la casa de la alcaldesa haya sido quemada por grupos que quieren sembrar la violencia bajo el signo del terror. De igual forma se pide todo el rigor de la ley a quienes no escuchan ni dialogan y

desean que todo se solucione mediante la fuerza y la violencia, como el secuestro y luego liberaci n de dos oficiales de la polic a estatales.

Acci n Nacional ya tiene di logo con el Secretario de Gobierno del Estado de M xico, Luis Felipe Puente Espinosa y reprueba categoricamente estos actos de violencia. Hacemos un llamado a todas las autoridades para que se establezca una mesa de di logo para resolver sus reclamos.

Los actos violentos se suscitan en el kil metro 34 del tramo carreteros El Oro- Villa Victoria.



El PAN condena la quema de la casa de la alcaldesa Ana Mar  V zquez Carmona.